

Pucón y la U. Andrés Bello inician Diplomado en Turismo y Economía Circular

Con la participación de autoridades locales, representantes del mundo académico y emprendedores turísticos de la zona, este miércoles 14 de mayo se dio el vamos al Diplomado en Turismo y Economía Circular: Adaptación ante la Crisis Climática, una iniciativa pionera que busca fortalecer las capacidades del sector turístico en la Región de La Araucanía para enfrentar los desafíos del cambio climático con soluciones sostenibles e innovadoras. El programa, financiado por Corfo y ejecutado por la Universidad Andrés Bello en conjunto con la Municipalidad de Pucón, beneficiará a 42 emprendedores del destino Araucanía Lacustre, provenientes de las comunas de Pucón (26), Villarrica (12) y Curarrehue (5), además de 5 becados que son funcionarios municipales. Todos ellos ya cuentan con un alto nivel de desarrollo e innovación en sus iniciativas, lo que permitirá un trabajo de profundización en prácticas de economía circular aplicadas al turismo. Durante la jornada inaugural, estuvieron



presentes el alcalde de Pucón, Sebastián Álvarez Ramírez; la directora de Postgrado y Educación Continua de la Facultad de Ciencias de la Vida de la Unab, Melissa Gutiérrez; el coordinador Innova Corfo Araucanía, Patricio Garrido; el subdirector de Programas Corporativos de la Vicerrectoría de Desarrollo Profesional, Gabriel Balda Canigliula, y el académico Edmundo Muñoz, quien dictó una charla magistral denominada "Economía circular y su aplicación al turismo" que fue aplaudida por los asistentes.